
Roma, 26 giugno 2015

Al Ministro della Giustizia
On. Andrea Orlando

Signor Ministro,

ci  giungono notizie in merito a ulteriori  procedure di  mobilità verso la Giustizia,
mentre nulla pare si dica della riqualificazione del personale interno per la quale, Le
rammentiamo, Lei ed il Presidente del Consiglio avevate preso un chiaro impegno.
Impegno ad oggi non ancora mantenuto.

D'altra  parte  in  una  delle  ultime  riunioni  Lei  aveva  confermato  che  si  stava
elaborando una norma e che la stessa sarebbe stata presentata entro il mese di
giugno.

Non è  ancora  disponibile  il  testo  del  decreto  legge approvato  due giorni  fa  in
Consiglio dei Ministri, ma sembrerebbe che nemmeno in questo provvedimento si
sia  proceduto  a  varare  la  norma  necessaria  al  personale  amministrativo  per
superare alcuni ostacoli che impediscono l'avvio delle procedure per le progressioni.

A questo punto ci pare necessario – già nell'incontro previsto di oggi 26 giugno - un
Suo chiarimento ufficiale.

Distinti saluti

per le Segreterie Nazionali
FP CGIL CISL FP UIL PA

Chiaramonte Bonomo Colombi


